

Cuestionan a Creel financiamiento para firmas

La senadora Lilly Téllez cuestionó al diputado <u>Santiago Creel</u> sobre el financiamiento para juntar las firmas necesarias en la contienda interna del PAN. "Recopilar un millón de firmas cuesta mínimo 30 millones de pesos. ¿Pues, quién te financia, <u>Santiago Creel</u>?", escribió en twitter. En tanto, la legisladora Kenia López Rabadán salió en defensa del panista. "Creel es un ganador. Nos ayudó a ganar en aquella maravillosa elección del 2000, esa de la transición. Nos ayudó a ganar en el 2006. Por supuesto, muchas gracias Santiago por todas las campañas ganadoras a lo largo y ancho de México. Gracias por tu acompañamiento, por tu panismo, por tu fortaleza", recalcó López.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4707?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AKyi 8YwkU0Q8IXM&ithint=video&e=jDq3ts